



Betriebsausflug der Schnetzler Metallbau AG

Der diesjährige Betriebsausflug der Schnetzler Metallbau AG fand am Samstag, 17.09.2016 statt. Die ganze Belegschaft war in den Zoo Zürich eingeladen. Für gross und klein, es war für alle spannend und erlebnisreich. Besonders eindrücklich war die Fütterung der hungrigen Löwen sowie der spektakuläre Weg hoch über den Baumkronen des Masoala Regenwalds. Nach dem Mittagessen auf dem Zürichberg ging es weiter auf den Uetliberg. Dort auf 869 Meter konnte man die weite Aussicht auf Zürich und Umgebung geniessen. Der Abend endete mit einem gemütlichen Spaghettiplausch im Bären in Bözen.